



號八十九百九第

リオ通信

## リガ州不法干涉事件の蒸し返し

ラオ法相の「不法干涉」は、政府は八日下院本講堂に於ける演説で、リードは、内閣は再開闢でまた、ヴェエス氏の「再開闢」は、歐洲の耳目を驚動しには、が、ネーヴ・エス氏は右方の演説で、リオ州々統領候補者に關し、ラオ法相より當時河旅行中であつたゼフリルに送つたと言はれ

形式的にしても  
海軍會議年内に開催?

（ワシントン十  
月）来るべき海  
軍會議にはスタ  
ンドレー提督が  
合衆國代表首席  
に任命された  
から、さういふ  
と答へて、郵便局員合  
議は、さういふ事  
實を認めた。

（ワシントン十  
月）コルデル・ハル國務長官に聞  
く。重の手前、年内に會議を開  
催されるであらう。豫想する  
如き一九三七年あらため  
英國もまた認めた態度は決  
定的であるらしい。  
（ワシントン十一月）  
（ワシントン十二月）  
（ワシントン十二月）

## 制裁執行委員會

## 工國代表の大氣名ん

最もデリケートなもので、パウル・ヒーマンス氏（白耳義代表）サードラード氏（スイス外相）及びスペイン代表マダリアガ氏等が有力候補者と目されにもマダリアガ氏の呼聲が高い。因に瀬府中のラヴァール佛首相は制裁適用委員會の決定的創立を見た後、明午後二時二十分歸國の豫定である。

（瀬府十日）今日の総會閉会の後驅<sup>スケル</sup>加入各國は總て明日開催されるべき制裁適用委員會への參加招請狀をうけたが少くも五十九ヶ國が招請に應じて參會するものと觀れてゐる。

エチオピヤ代表ハワリアツ氏は次の如く意旨を述べた。

我國は光輝ある平和を締結する用意はあるが獨立完全のためには最後まで戦争を賭して戦ふものである、戦争がつづく間は決して屈することなく且つ侵略者に有利となるが如き平和條件を承諾するが如きこそは斷然御断りする。

伊公使の即位の方法をもつて居るに、それは英國が伊太利に宣戦するか、伊太利をして對英宣戦を布告せしむるに足る企圖を軍事的手段で実現するのである。これがわれわれの望むところであるから、アマーリー氏は更に言葉をつづけられた。予にはたつた一人の子供がある。だが、これをエオニアのアマーリーのため死なず意向はない。さき英國が戰禦の中にまことにまざるが如き一切の政策を反對意見を叶露し次の如く附け加へた。

經濟制裁して効力あらしむ

（アヂスアベバ十日）エオニア外相は今日伊國公使館に赴き、イギリス伊公使の即刻エイシング領引書を要請する政府の文書を交換した。

伊國政府は右文書中に於て伊國政府の撤退せざる可ならざる理由は伊領の侵略と看做される爲であると爲してゐる。イシシ公使が領内に設置するラヂオを利し本國と通信を交換して居るスパイ行動があるとしてゐる。伊國公使はけふ午前中にアヂ

# 伊公使の即刻引舉を 工國政府強要

# わしの子供は 戦争に出せぬ

市ムアシ・伊宣の日本は全世界によつて適用されねばならぬ、蓋し獨り國の諸國が國際聯盟外にあつては伊太利はあらゆる種類の原料を得る事が出來て

# 伊公使の即刻引舉を 工國政府強要

聖母マリアの御心を傳へ、世界に福音を宣べる事に意図する。主イエス・キリストの御心を傳へ、世界に福音を宣べる事に意図する。主イエス・キリストの御心を傳へ、世界に福音を宣べる事に意図する。

An advertisement for CYMA watches. The top half features the word "CYMA" in large, bold, white letters on a black background. Below it, the text "O RELOGIO QUE SEMPRE FOI E SEMPRE SERÁ SEM IGUAL" is written in white. A stylized graphic of a clock face with three hands is positioned to the right of the text.

中 き に い 寺  
**U. lein**  
DENTISTA  
Est. Cafelandia  
N. O. B.  
家 茅 和 雅  
入 卵 平  
カフエランヂア町

政治書院  
田中一郎  
映画解説者募集中  
日本で映画解説に経験ある人  
映画解説者募集中  
建設

噴霧器  
プラツ印  
獨逸製  
攪拌機付  
二百十ミル  
百八十ミル

土屋商店

# 映友社巡業隊

# 忠臣藏

福永自動車修繕工場

# 沖



